

Un senador republicano advierte que muy pronto los carteles de la droga serán más poderosos que México

- Andrew Miiller
- 7/7/2023

Ahora que Joe Biden ha creado la peor crisis fronteriza de la historia de Estados Unidos, muchos republicanos quieren utilizar al ejército estadounidense para combatir a los carteles de la droga.

El candidato presidencial republicano Donald Trump dijo que quiere crear un bloqueo naval para impedir que los precursores chinos del fentanilo lleguen a México, mientras que el candidato presidencial republicano Ron DeSantis dijo que quiere utilizar "fuerza letal" contra cualquiera que pase drogas de contrabando por la frontera. Una de las evaluaciones más impactantes de la crisis de los carteles de la droga provino del senador de Ohio James David Vance.

En una entrevista el 2 de julio en nbc News, Vance dijo que los presidentes estadounidenses deberían tener el poder de desplegar al ejército en contra de los carteles de la droga porque serán "más poderosos que el propio Estado mexicano".

Ingresos astronómicos: durante su conversación con el presentador de lanbc Chuck Todd, Vance dijo: "He hablado con agentes de la Agencia Antidroga que creen que los ingresos han aumentado 14 veces en los últimos dos años dado por las cantidades que están ingresando".

Un informe del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos publicado hace tres años estimaba que los carteles de la droga mexicanos recaudan entre 19.000 y 29.000 millones de dólares al año, por lo que estos carteles podrían estar ingresando más de 400.000 millones de dólares en la actualidad. Eso es aproximadamente lo mismo que recauda el gobierno mexicano en impuestos.

Este hecho asombroso implica que, ya sea que el gobierno mexicano quiera o no tropas estadounidenses en su nación, es posible que ya no cuente con la potencia de fuego necesaria para hacer frente a los carteles de la droga por sí solo. Los carteles controlaban hasta el 40% del territorio mexicano incluso antes de que comenzara la catástrofe fronteriza de Joe Biden. Muy pronto podrían tener más dinero que el propio gobierno de México en los próximos años.

Profecía del tiempo del fin: Herbert W. Armstrong decía en Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía que los pueblos que colonizaron Estados Unidos y Gran Bretaña descendían del antiguo Israel. Esto significa que las profecías bíblicas del tiempo del fin sobre Israel se dirigen en gran medida a los estadounidenses y a los británicos.

Una de esas profecías está en Oseas. "Efraín se deja mezclar con los extranjeros; Efraín se ha convertido en un pastel sin cocer. Los extranjeros devoran su fuerza, desconocidos por él; le salen canas aquí y allá, desconocidas por él. El orgullo de Israel los confrontará y los condenará; sin embargo, no volverán al Eterno su Dios, ni lo buscarán, a pesar de todo. Efraín es como una paloma tonta y sin sentido, que clama a Egipto, que vuela a Asiria; pero mientras vuelan, yo arrojo mi red sobre ellos y los derribo como a un pájaro, castigándolos por sus fechorías" (Oseas 7:8-12; traducción de *Tromoeta* de Moffatt).

Oseas se refiere a menudo a las 10 tribus de Israel que se separaron del reino de Judá como "Efraín", la tribu más prominente, y "Samaria", la capital. Sin embargo, las profecías de Oseas les fueron dadas a Efraín y Manasés conjuntamente cuando el rey Jeroboam ii gobernaba ambas tribus. Como "Efraín se mezcla con los pueblos", los extranjeros devoran su fuerza. Estados Unidos y Gran Bretaña se mezclan con extranjeros que no tienen intención de adoptar sus leyes ni de asimilarse a su cultura. En su lugar, trafican droga valorada en cientos de millones de dólares.

Más información: lea "La catástrofe fronteriza de Joe Biden"